

Réunion du comité directeur

13 juin 2025

Présents : Lucile, Christophe, Kevin, Géraldine, Pierre

Invités : Grégoire, Hugo

Organisation du barbecue :

- Géraldine a fait le point sur le nombre de participant au barbecue, nous serons une quarantaine, Lucile s'occupe de commander la viande ainsi que le drive pour les courses tel que le charbon, assiettes, couverts. Grégoire gère les gobelets à l'immersive room. Géraldine gère la déco de la capitainerie.
- Comme il y a Aisance Aquatique à Masnières dans la semaine et le déplacement à Bray-Dunes, Hugo et Greg ne sont pas dispo. Lucile et Géraldine iront récupérer les bancs et les tables à la piscine Liberté.

Modification d'horaire des créneaux de natation à la demande de la mairie :

- Le Service des Sports souhaite changer ses horaires d'ouverture des piscines. Quelques changements sur les créneaux de natation sont à prévoir.
- Il n'y aurait pas de modification pour les lundis et mardis.
- En ce qui concerne le mercredi, pas de changement pour les jeunes, mais une possibilité s'offre à nous entre 12h00 et 13h45, pour les adultes et notamment ceux qui travaillent. Il faut cependant trouver un encadrant disponible.
- Le jeudi, une séance pourrait s'ajouter de 17h30 à 18h45 pour les plus jeunes (Groupes avenir, espoir et relève), avant le groupe performance et le groupe bien-être qui garderait le créneau de 18h45 à 20h15.
- Pour le vendredi, actuellement nous avons 5 lignes d'eau. Dès la rentrée, nous n'aurions que 2 lignes d'eau, ce qui nous oblige à retirer les Avenirs et Espoirs de ce créneau.
- Laurent Lalanne propose aux adultes qui le souhaite de nager avec son groupe Maitres les mardi et jeudi midi, aux ondines.
- Toutes ces propositions sont toujours à l'étude et sont donc à confirmer à la rentrée. Le comité valide les propositions si la ville les confirme.

Mise au point à propos du contrat d'Hugo :

- Actuellement, Hugo est en CDD. Il est salarié au Comité Départemental et mis à disposition de Cambrai Triathlon.
- Une demande de subvention a été faite afin de le l'embaucher. L'année dernière, la demande avait été faite et était conforme mais l'organisme a refusé de la valider puisqu'Hugo était toujours en formation.
- A ce jour, la demande a bien été réitéré, le processus est engagé, une réponse est attendu en principe fin juin 2025, nous sommes donc dans l'attente de la réponse.
- Bien entendu Christophe, qui s'est occupé du dossier de subvention, a orienté le contrat avec la ligue et le comité, ce qui favorise la pérennité de l'emploi.
- Actuellement, le contrat d'Hugo se termine le 30 juin, il a donc été proposé à Hugo de prolongé le contrat d'un mois le temps de recevoir la réponse de l'ANS.
- Si bien évidemment la subvention était refusée, une réunion du comité en urgence serait organisée pour réfléchir à nos possibilités.
- Lucile et Christophe évoque le fait qu'il est nécessaire de prévoir de faire des conventions de travail pour Grégoire et Hugo assez rapidement, dès septembre serait l'idéal.

Recrutement D3 :

- Suite à la dernière réunion, Martin Oldenhove, athlète belge du top 15 mondial, nous a rejoint pour la demi-finale de Gravelines et pour la finale. Il a rencontré une partie de l'équipe à Henin Beaumont et a gagné la course en qualifiant l'équipe pour la demi-finale D3 de triathlon. C'est un très bon élément pour la D3.
- Timo et Louison seront présent à Gravelines. L'équipe sera complétée par Alexis et Hugo.
- L'objectif est de qualifier les 2 équipes en finale les 13 et 14 septembre à Monteux. En duathlon pour jouer la montée en D2. En triathlon pour le développement de l'équipe.

Service Civique :

- Nous avons cette année 2 services civiques, Mégane et Clément.
- Mégane était présente lorsque le club en avait besoin mais ne s'est pas beaucoup investi, même si elle a été sérieuse sur les diverses obligations des services civiques.

- Clément est un bon élément, investit, agréable, travailleur et surtout formé. C'est donc pour cela que le club a décidé de le garder 1 mois supplémentaire puisque plusieurs projets sont en cours et qu'il y a le Chtriman en fin de mois. Grégoire et Hugo n'auraient pas réussi à finaliser sans son aide pour la mise en place et la gestion de la piscine mobile, la continuité des entraînements... Le coût de ce mois supplémentaire sera supporté à moitié par le club et à moitié par le Codep puisqu'il y a beaucoup d'actions Codep.
- La question sur la possibilité d'avoir de nouveaux contrats civiques se pose pour l'année 2025/2026, nous attendons l'agrément de la ligue afin d'obtenir 1 ou 2 services civiques. Si cela s'avère positif, il faudra procéder au recrutement en octobre pour une durée de 8 mois.

Organisation 2026 :

- Christophe évoque les différentes organisations pour 2026. Le Trail de la Citadelle et l'Aquathlon de Cambrai seront organisés aux mêmes dates. Il exprime le fait que le dernier triathlon organisé par le club date de 2015.
- Nous avons postulé cette année pour organiser un Grand Prix de duathlon à Paillencourt mais la FFTRI ne nous a pas accordé ce label. Nous pourrions postuler à nouveau. L'épreuve a été bien accueillie par les concurrents et elle est relativement simple à organiser. Mais le projet se heurte à de nombreuses contraintes (Engagement de la mairie, places occupées dans le calendrier des GP, accord de la FFTRI).
- Avec le changement de Maire, il serait possible d'envisager une organisation à Cambrai. Soit un duathlon (sélectif des jeunes ou championnat régional des clubs), soit un triathlon (championnat régional des clubs). Il faut que ce soit une épreuve régionale de masse plutôt qu'une épreuve nationale. Une discussion avec la nouvelle Mairesse sur le sujet reste à organiser. Christophe doit prendre rendez-vous avec elle.

Mise au point de la nouvelle séance du mercredi :

- Cette nouvelle organisation fonctionne bien alors elle sera proposée l'année prochaine lors de la nouvelle saison 2026. Hugo évoque que les jeunes ont appréciés et qu'il s'agit d'une vraie séance de course à pied surtout pour les jeunes compétiteurs.
- Hugo évoque de réfléchir pour la saison hivernale. Il pourrait être possible d'utiliser la 2ème salle du gymnase (rue de Roubaix) afin de différencier les 2 séances et de maintenir les groupes.
- Ceci impose qu'il est indispensable d'avoir le camion 9 places afin d'effectuer les navettes entre la piscine Les Ondines et le gymnase. Il faut donc éviter de pas le prêter ou le louer à d'autres associations les mercredis.

Continuité des entraînements l'été :

- Le Chtriman aura lieu les 25 et 26 juin, ce qui oblige Grégoire et Hugo à partir dès le jeudi pour l'organisation de cet événement.
- Grégoire évoque la possibilité de prolonger les entraînements jusqu'au 11 juillet et de reprendre le 18 août. Hugo continuerait le vélo de route le samedi après-midi, les séances du mardi au canal seraient maintenues le 1er et le 8 juillet, et les séances de CàP également.
- Les entraîneurs évoquent, qu'ils souhaitent continuer les entraînements quasi tout l'été pour l'équipe de D3, mise à part lors de leurs 3 semaines de vacances d'été (Hugo du 25/07 au 17/08 inclus et Grégoire du 2/08 au 24/08 inclus). Avec la finale de D3 qui arrive mi-septembre, les athlètes de l'équipe doivent être prêts. Alors la reprise d'Hugo le 18 août serait bénéfique pour l'équipe.
- Ils seront à Steenvoorde à compter du 14 juillet pour la piscine mobile pour 15 jours.

Rentrée 2026 :

- Hugo revient de congés le 18 août et Grégoire le 25 août.
- La reprise des entraînements est prévue le 2 septembre 2025. Le début des permanences pour les inscriptions sera également à partir du 2 septembre.
- Pour ce qui concerne les inscriptions, il faut attendre le 1er septembre puisque le club n'est pas affilié avant cette date, ce qui permettra d'inscrire directement sur le site de FFTRI.
- Le forum des associations est organisé le samedi 6 septembre. Hugo sera en déplacement pour le Codep. Géraldine ne sera peut-être pas présente comme habituellement puisqu'il y a la Triath'Elles le lendemain. Grégoire sera présent. Lucile se propose d'être présente. Un planning sera proposé aux membres du Codir qui peuvent être présents.

Créneaux au canal :

- Suite aux analyses faites, les séances au canal ont débutés.
- Les séances se sont très bien passées. Il y a eu de l'engouement autant par les jeunes que par les adultes. La première séance était une découverte pour plusieurs adhérents et a été prévue pour s'approprier au canal, et la seconde plutôt pour faire un enchaînement type aquathlon. Deux séances en juillet et d'autres en août seront organisées.

Nouveaux équipements :

- Lors des inscriptions, le club offre un t-shirt la 1ère année, puis les années suivantes, une casquette ou un sac.

- Cette année l'idée de proposer un sweat à capuche est évoqué. Une partie du coût serait à la charge de l'adhérent.
- Hugo propose un équipement complet tel qu'un sweat, un k-way et un survêtement à bas coût notamment pour les plus jeunes qui grandissent encore et qui ne s'équipe pas de la même manière qu'un adulte. Le but étant que les couleurs du club soient visibles autant sur les compétitions que lors des entraînements.
- Grégoire doit se renseigner auprès de leur fournisseur habituel afin de connaître leur tarif et leur délai de commande et de livraison.
- Le principe serait que lors des inscriptions, la présentation des articles soit faite et que l'on propose l'achat via un bon de commande individuel, et qu'une commande globale soit faite en début d'année afin que le club ne soit pas répercuté au niveau coût.

Répartition des missions :

- Avec l'arrivée d'Hugo au club, il serait utile de clarifier la répartition des missions entre Hugo et Greg, mais aussi avec Théo et Guillaume.
- Il est décidé de travailler cet été à lister l'ensemble des missions afin de les répartir lors d'une prochaine réunion.
- Hugo évoque aussi qu'il aimerait une fiche de poste afin de s'organiser au mieux et que chacun connaisse son rôle et ses tâches.

Remarques diverses :

- Lucile exprime le besoin d'une meilleure organisation au niveau planning, des horaires, et de l'annulation de séances. Parfois, les mails d'annulation de séance sont envoyés tard dans la semaine alors que l'absence de l'encadrant est connue de longue date.
- Grégoire évoque que ces derniers temps, le planning administratif a été chargé et que certaines missions prennent beaucoup de temps.
- Christophe exprime qu'il manque une personne pour la communication. Géraldine se propose pour aider les salariés sur ce point.
- Il est décidé que les encadrants envoient un mail le samedi à Géraldine avec leur programme de la semaine et qu'en cas d'absence éventuelle, Géraldine envoie un mail aux adhérents au plus tard le lundi.